



COMUNICADO OFICIAL

Armenia, 30 de diciembre de 2025.

El Quindío contará con una Unidad Pediátrica de vanguardia, gracias al trabajo articulado entre el Gobierno Nacional, Gobernación y el Hospital San Juan de Dios



El departamento del Quindío dará un paso histórico en el fortalecimiento de la atención en salud infantil con la construcción de la Unidad Pediátrica de Alta Complejidad, un proyecto estratégico que contará con una inversión cercana a los \$65.000 millones de pesos, gracias al trabajo articulado entre el Gobierno Nacional, la Gobernación del Quindío y el Hospital Departamental Universitario del Quindío San Juan de Dios.

Mediante la Resolución N°002733 del 29 de diciembre de 2025, el Ministerio de Salud y Protección Social autorizó la asunción de compromisos de vigencias futuras para el período 2026–2030, permitiendo ampliar de manera progresiva la capacidad instalada en infraestructura y dotación hospitalaria con el objetivo de mejorar el acceso, la oportunidad y la calidad de los servicios de salud en el país.

La Gerente del Hospital, Diana Carolina Castaño Londoño manifestó que dentro de los proyectos priorizados a nivel nacional se encuentra la Unidad Pediátrica para el Quindío, resultado de la gestión decidida del Gobernador Juan Miguel Galvis Bedoya, quien ha respaldado de manera permanente la visión estratégica del Hospital San Juan de Dios, como referente de alta complejidad en la salud pública del departamento.

Inversión proyectada

Los recursos destinados al proyecto se ejecutarán de forma escalonada así:

2026: \$25.600 millones
2027: \$4.518 millones
2028: \$5.000 millones
2029: \$3.000 millones
2030: \$26.400 millones



COMUNICADO OFICIAL

Infraestructura moderna y servicios especializados



La nueva Unidad Pediátrica tendrá un área superior a los 8.330 metros cuadrados, convirtiéndose en una de las infraestructuras pediátricas más importantes del Eje Cafetero. Estará ubicada en el costado lateral del Hospital San Juan de Dios, sobre la calle 17 norte, contará con un sótano y siete pisos de servicios, para un total de ocho niveles.

El presupuesto proyectado incluye la **construcción y el equipamiento fijo de alta especificación**, como: ascensores, sistemas de aire acondicionado, redes de gases medicinales, entre otra tecnología hospitalaria especializada.

En consulta externa, la unidad dispondrá de servicios de nutrición, psicología, fonoaudiología, terapia ocupacional y espacios amigables, garantizando una atención integral, interdisciplinaria y centrada en el paciente y su familia.

En urgencias pediátricas se habilitarán:

Sala de transición
Sala Enferma Respiratoria Aguda (Era)
Sala Enfermedad Diarreica Aguda (Eda)
Observación Primera Infancia
Observación Infancia
Observación Adolescencia
Observación Asilado Pediátrico



COMUNICADO OFICIAL

La internación pediátrica ampliará su capacidad con habitaciones para:

Lactantes: 10 pacientes

Preescolares: 22 pacientes

Infancia: 6 pacientes

Adolescencia: 9 pacientes

Cubículos Cuidados Intensivos: 6 Pacientes

Cubículos Cuidados Intermedios: 3 Pacientes

Impacto regional y liderazgo del Quindío



La nueva Unidad Pediátrica permitirá brindar atención especializada a población entre 1 y 18 años de edad, beneficiando no solo a los niños y niñas del Quindío, sino también a usuarios provenientes de municipios de otros departamentos como Ibagué (Tolima) y Caicedonia, Sevilla, Alcalá y Ulloa (Valle del Cauca).

Este proyecto consolida al Hospital San Juan de Dios como un **referente regional en atención pediátrica de alta complejidad** y refleja el compromiso con la salud de la niñez, fortaleciendo la red pública hospitalaria y **proyectando al departamento como un modelo de gestión y desarrollo en salud.**

[Archivo de imágenes.](#)



comunicaciones@hospitalquindio.gov.co



@hospitalsanjuandios